

»Tom Pfeiffer Band« rockte die Hessen in Berlin

Auftritt vor 1900 Gästen der Hessischen Landesvertretung – Auch die Bundeskanzlerin war zugegen

Linden/Berlin/Wiesbaden (pm/dpa). In der hessischen Vertretung in Berlin haben mehr als 1900 Gäste am Mittwoch das jährliche Hessenfest gefeiert. Ministerpräsident Roland Koch begrüßte unter anderen Bundeskanzlerin Angela Merkel, Verteidigungsminister Franz Josef Jung (alle CDU) und Bundesjustizministerin Brigitte Zypries (SPD) in der Landesvertretung, wie die Regierung mitteilte. 20 Jahre nach dem Fall der Mauer lautete das Festmotto »Hessen-Grenzenlos«. Serviert wurden den Angaben nach hessische Spezialitäten wie Frankfurter grüne Soße, Wurst aus Nordhessen, Handkäs mit Musik sowie Apfelwein und Weine aus dem Rheingau und von der Hessischen Bergstraße.

Für die musikalische Unterhaltung

sorgten Künstler aus dem Kreis Gießen: In Mittelhessen kennt sie jeder, und seit sie die »HR 1-Band 2009« ist, weiß auch der Rest Hessens, wer die »Tom Pfeiffer Band« aus Linden ist. Nun schickten sich die sieben Musiker an, auch die Welt jenseits ihres Bundeslandes zu erobern. Am Mittwoch reisten sie als »HR1-Botschafter« nach Berlin und spielten beim Hessenfest die schönsten Stücke internationaler Rocklegenden.

Bei diesem alljährlichen Fest präsentierten sich mehr als 30 hessische Unternehmen, flanierten Vertreter des Bundeskabinetts, des hessischen Landeskabinetts, Abgeordnete – und eben auch die Bundeskanzlerin.

»Wir hatten uns auf dieses Publikum eingestellt und spielten eher die softeren

Titel, zum Beispiel Balladen der Little River Band oder der Eagles«, berichtete Bandleader Tom Pfeiffer. Später gab es dann auch Songs von »Queen« zu hören – und die Gäste des Hessenfestes konnten richtig feiern. Froh sei er über die große musikalische Bandbreite seiner Formation, sagte Tom Pfeiffer, denn: »Damit sind wir in der Lage, uns auf sehr unterschiedliche Arten von Publikum einzustellen und unser Programm entsprechend zu variieren.«

Den Musikern war nach dem Berlin-Trip nur eine kurze Verschnaufpause gegönnt: Am Freitagabend waren die Jungs aus Linden als Vorgruppe von »Foreigner« beim Konzert auf dem Open-Air-Kinogelände im Schiffenberger Tal gebucht.

(Foto: E. Blatt)



Die »Tom Pfeiffer Band« aus Linden rockte das Hessenfest in Berlin.